

# Ich will dir nichts tun!!

Itasasu

Von \_Horrorprincess\_

## Kapitel 7: Überraschungsbesuch

Nach zwanzig Minuten kam Itachi bei seinem Freund an und stieg aus. Da es immer noch so stark am regnen war beeilte sich Itachi und schelte an. Iruka machte ihm die Tür auf. „Hallo Itachi, wenn du Kakashi suchst der sitzt im Wohnzimmer.“ Erklärte der Braunhaarige während er Itachi ins Wohnzimmer führte. „Ah Itachi da bist du ja, du siehst aus als hättest du irgendwas.“ Stellte Kakashi fest als er seinen Freund betrachtete. „Dir entgeht wohl gar nichts.“ Merkte Itachi, nach dem er sich in den Sessel gegen über von der Couch gesetzt hatte. „Las mich raten es ist der Junge?“ Fragte der Silberhaarige. „Vor dir kann man wohl nichts verheimlichen. Ja es ist wegen Sasuke.“ Bestätigte der Schwarzhaarige wo bei er den Namen des Jungen aus sprach unbewusst lächeln musste. Kakashi entschied sich es seinem Freund nicht zu sagen den so wie er ihn kennt würde der nur alles abstreiten. Da der Silberhaarige feststellen muss das Itachi leicht traurig aus sah machte er sich dran ihn abzulenken werden Iruka in der Küche beschäftigt war. Nach einer Stunde verabschiedeten sich Kakashi und Iruka von Itachi.

Nach zwanzig Minuten kam Itachi zuhause an. Als er ins Wohnzimmer kam sah er Sasuke auf der Couch sitzen und in einem Buch vertieft. Itachi entschied sich den Jungen nicht zu stören und ging in die Küche um sich ein Jogurt zu holen. „Und ist das Buch spannend?“ Fragte Itachi leise freundlich nach dem er es sich in dem Sessel gemütlich gemacht hatte. Sasuke zuckte leicht zusammen und schaute ängstlich Itachi an entschied sich aber mit einem nicken ihm zu antworten. „Du kannst ruhig weiter lesen ich habe es dir ja vorhin erlaubt dich hier mit irgendwas zu beschäftigen.“ Sagte Itachi und aß seinen Jogurt auf. „Sag mal hast du schon was gegessen?“ Fragte der Schwarzhaarigen nach einiger zeit und bekam als antwort ein Knurren wo durch der Jugendliche leit rot anlief. Itachi schaute auf die Uhr und bemerkte das es schon früher Abend war. Er ging in die Küche und machte eine Tomaten Suppe. „Kommst du essen?“ Fragte er den Jungen nach dem er alles fertig hatte. Er ging gefohlt von Sasuke zurück in die Küche und setzte sich gegen über von dem Jungen. „Guten Appetit.“ Wünschte er dem Schwarzhaarigen Jungen und fing an zu essen. Nach dem sie fertig waren musste Itachi feststellen das er das richtige essen gemacht hatte den Sasuke ist vor ihm fertig geworden. Zufrieden spülte er das Geschirr, nach dem er fertig war ging er ins Wohnzimmer und schaltete den Fernseher an. „Möchtest du schlafen?“ Fragte der Langhaarige nach na zeit Sasuke der als antwort gähnte, wo durch er rot anlief. Itachi stand lächelnd auf und ging ins Schlafzimmer um Bettzeug

zu holen. Als er mit einem Kissen und eine Winterdecke zurück kam war der Jungen schon eingeschlafen. Der Langhaarige deckte denn Jungen zu und hebt dann vorsichtig dessen Kopf hoch um das Kissen drunter zu legen. Er schaltete anschliesent den Fernseher aus und ging selbst schlafen.

Am nässten Morgen wachte er um acht Uhr auf da er frei hat hätte er eigentlich noch weiter schlafen können aber er entschied sich auf zu stehen und in die Küche zu gehen. Als er sich gerade Kaffee einschenkte schälte es an der Tür und ging sie auf machen. „Guten Morgen Itachi.“ Wurde er von seiner Mutter begrüßt.

---

Ich entschuldige mich vielmals dass es diesmal etwas länger gedauert hat aber ich habe momentan wieder mal viel zu tun. Bitte verzeiht mir.

-Itachi-Uchiha-  
(ich habe nur meinen Namen geändert)